

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS/Silaturahmi, Tingkatkan Kondusifitas Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jun 21, 2024 - 16:07



Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Jumat, 21 Juni 2024, pukul 14:00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Aipda Ferry Arizona, S.H., melaksanakan kegiatan DDS/Silaturahmi di Kp. Ciheulang Girang Rt. 07 Rw. 03, Desa

Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin dalam meningkatkan kedekatan dengan masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyampaikan, "Kegiatan DDS/Silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman serta aktif dalam menjaga kondusifitas lingkungan, terutama menjelang Pemilu serentak tahun 2024."

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ferry memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. Mengajak warga untuk turut andil dalam menjaga kondusifitas selama pemilu serentak tahun 2024.
2. Mewaspadaai tindak pidana penjualan orang yang seringkali menggunakan modus tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar.
3. Menghimbau para orang tua agar membatasi anak-anak remajanya untuk tidak keluar rumah di atas jam 22.00 WIB guna menghindari kejahatan jalanan.
4. Meminta warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal apapun yang berkaitan dengan gangguan kamtibmas.
5. Mengingatkan warga untuk tetap waspada dan meningkatkan kegiatan satkamling atau ronda malam.

"Kami berharap dengan adanya himbauan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan proaktif dalam menjaga lingkungan sekitar mereka," tambah Kapolsek Sugiarto.

Hasil dari kegiatan tersebut menunjukkan bahwa warga sangat mengapresiasi dan memahami himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar.

Dokumentasi kegiatan terlampir dalam laporan ini sebagai bukti pelaksanaan dan partisipasi aktif dari warga setempat.